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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugendpflege und Sport der 

Gemeinde Moorrege (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 28.08.2018 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:17 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Grando Sukredo, Kirchenstraße 28, 
25436 Moorrege 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Karl-Heinz Weinberg
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Thorsten Berger FWM   
Herr Rolf Hantel CDU   
Herr Hauke Heidecke FWM   
Frau Ina Kasimir SPD   
Herr Thomas Kasimir SPD   
Herr Jochen Kuik Bünd-
nis90/DieGrünen 

Vorsitzender  

Herr Olaf Semmelmann CDU   
Frau Helena Weinberg CDU   
Herr Sören Weinberg CDU  Vertreter für GV 

Hauke Schmidt-
pott 

Außerdem anwesend 
Herr Georg Plettenberg CDU   
Herr Wolfgang Balasus CDU   
Herr Thorsten Dührkop SPD   
Einwohner 1  
Herr Thomas Hoop Bauhof Moorrege  
Herr Kay Maader Bauhof Moorrege  
Herr Axel Mankel SPD   
Herr Carsten Niedworok FWM   
Herr Stefan Rieger Amt Geest und 

Marsch Südholstein 
 

Frau Janina Schildt SPD   

Protokollführer/-in 
Frau Alexandra Kaland   
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Entschuldigt fehlen: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Hauke Schmidtpott CDU   
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom  14.08.2018                 ein-
berufen. Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung 
keine Einwendungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.       
 
Die Tagesordnung wird wie folgt geändert: 
Die Tagesordnung wird um den Punkt „Aussprache über die Befahrung der Spiel-
plätze“ ergänzt. Dieser Punkt wird TOP 3 der Tagesordnung. 
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
 
 9  Ja-Stimmen,   - Nein-Stimmen,   - Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 18.00 Uhr: Treffpunkt mit dem Fahrrad am Bauhof Moorrege 
  

 1.  Befahrung der gemeindlichen Spielplätze (ev. Nachreichen der Begehungs- und Ausbes-
serungsprotokolle) 

  
 Fortsetzung der Sitzung im Restaurant Grando Sukredo Moorrege, Kirchenstraße 
  

 2.  Verpflichtung von bürgerlichen Mitgliedern 

  

 3.  Aussprache über die Befahrung der Spielplätze 

  

 4.  Mitteilungen 

  

 5.  Einwohnerfragestunde 

  

 6.  Verschiedenes 

  

Protokoll: 
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Öffentlicher Teil 

 18.00 Uhr: Treffpunkt mit dem Fahrrad am Bauhof Moorrege 
  

 
  
zu 1 Befahrung der gemeindlichen Spielplätze (ev. Nachreichen der Bege-

hungs- und Ausbesserungsprotokolle) 
  

Der Ausschuss trifft sich am Bauhof mit dem Fahrrad. Der Vorsitzende, 
Herr Kuik, begrüßt alle Anwesenden. Anschließend startet der Ausschuss 
mit der Befahrung der Spielplätze der Gemeinde Moorrege 
 
Spielplatz Achtern Barg 
Der Zaun am Eingang zum Spielplatz ist kaputt. Die Sandkiste soll abge-
baut werden. 
 
Spielplatz Grundschule Klinkerstraße 
Der Bauhof berichtet, dass am Freitag, den 31.8.2018, das alte Schaukel-
gestell abgebaut wird und die neue Schaukel aufgebaut wird. Die Sandkis-
te ist zu säubern und die Einfriedung freizulegen. An der Wippe fehlt auf 
einer Seite der 2. Haltegriff und die Sitzfläche des Federtiers soll erneuert 
werden. Beim Aufgang zur Rutsche sind die unteren 8 Sprossen zu erneu-
ern. 
 
Spielplatz Grundschule/Pausenhof 
Bürgermeister Weinberg berichtet, dass vor dem Täberg ein Zaun errichtet 
wird. Es wird festgestellt, dass die Bretter rund um die Plattform lose sind. 
 
Spielplatz Mühlenweg 
Der Bauhof berichtet, dass der Kopfbalken der Schaukel demnächst aus-
getauscht wird. Die Sandkiste sollte eine Umrandung erhalten in der Form 
der Sandkiste auf dem Spielplatz Achtermoor. Es wird festgestellt, dass 
das eine Federtier (Fahrrad) stark verwittert , jedoch nicht sicherheitsge-
fährdend ist. Man kommt überein, dass dieses Federtier nicht ersetzt wer-
den muss. Bei dem 2. Federtier (Pferd) fehlt am Griff eine Abdeckung, 
wodurch Verletzungsgefahr für die Kinder besteht. Eine neue Abdeckung 
oder ein neuer Griff ist zu beschaffen. 
 
Spielplatz Grothar 
Am Pumpenhaus auf dem Spielplatz ist eine Scheibe zerbrochen. Die 
Scherben liegen auf dem Spielplatz. Der Bauhof wird gebeten, am nächs-
ten Tag die Scherben zu beseitigen und die Verwaltung wird beauftragt, 
die Scheibe am Pumpenhaus zu  ersetzen, möglichst mit Sicherheitsglas. 
Der Bereich unter dem Netz des Klettergerüstes ist zu entkrauten und mit 
Fallsand zu füllen. Bei dem Federtier fehlt wie auch auf dem Spielplatz 
Mühlenweg die Abdeckung am Griff. Die Abdeckung oder ein neuer Griff 
ist auch hier anzubringen. 
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Spielplatz Achtermoor 
Der Ausschuss stellt fest, dass das Drehkarussell abgängig ist. Es soll ein 
neues Drehkarussell oder auch eventuell ein anderes Spielgerät als Ersatz 
für das Karussell beschafft werden. Fallsand ist an der Rutsche sowie an 
der Schaukel aufzufüllen. 
 
Spielplatz Achter de Schün 
Das Seil am Schrägaufstieg der Spiellandschaft fehlt. Weiterhin wird fest-
gestellt, dass die Bretter der Umrandung der kleinen Plattform morsch sind 
und erneuert werden müssen. Fallsand ist an der Rutschstange und am 
hohen Reck aufzufüllen. 
 
Spielplatz Schmiedeweg 
 Am Klettergerüst ist Sand unter dem Flaschenzug aufzufüllen. Außerdem 
fehlt an der Rutsche des Klettergerüstes der Fallsand. 
 
Spielplatz Himmelsbarg 
Der Ausschuss spricht sich dafür aus, den Spielplatz um ein weiteres 
Spielgerät zu erweitern.  

  
  
  
  
 Fortsetzung der Sitzung im Restaurant Grando Sukredo Moorrege, 

Kirchenstraße 
  

 
  
zu 2 Verpflichtung von bürgerlichen Mitgliedern 
  

Der Vorsitzende verpflichtet  Rolf Hantel, Thorsten Berger, Ina Kasimir und 
Helena Weinberg durch Handschlag zur gewissenhaften Erfüllung ihrer 
Obliegenheiten  und führt sie als neue bürgerliche Mitglieder des Aus-
schusses für Jugendpflege und Sport der Gemeinde Moorrege in ihre Tä-
tigkeit ein 

  
  
  
  
zu 3 Aussprache über die Befahrung der Spielplätze 
  

Zunächst entsteht eine kurze Diskussion über die Erweiterung des Spiel-
platzes Himmelsbarg. Außerdem wird vorgeschlagen, das abgängige Ka-
russell auf dem Spielplatz Achtermoor nicht unbedingt wieder durch ein 
neues Karussell zu ersetzen, sondern ev. durch ein anderes Spielgerät. 
Man einigt sich drauf, dass der Vorsitzende des Ausschusses mit Herrn 
Rieger  und in Abstimmung mit der FWM, SPD und CDU die Spielgeräte 
für den Spielplatz am Himmelsbarg und Achtermoor  auswählt.  
Frau Kasimir macht noch einmal darauf aufmerksam, dass das Kletterge-
rüst auf dem Spielplatz Grothar sehr wackelig ist, was sich bei der Nutzung 
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durch anwesende Kinder deutlich zeigte. Der Ausschuss bittet Herrn Rie-
ger, das Gerät durch den Prüfer noch einmal begutachten zu lassen. Herr 
Rieger erklärt, dass er dieses veranlassen wird, sobald feststeht, wer mit 
den Prüfungen in Zukunft beauftragt wird. 
Es folgt ein reger Austausch über die zeitnahe Mängelbeseitigung auf den 
Spielplätzen. Herr Plettenberg schläft vor, eine Liste mit den zu beseiti-
genden Mängeln zu erstellen, wo dann der Zeitpunkt der Abarbeitung der 
Mängel notiert wird. Diese sollte dann zur nächsten Sitzung des Aus-
schusses vorliegen. Diese Liste wird Protokollanlage.   
 

 Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Mängel abzuarbeiten und bis zur 
nächsten Sitzung des Ausschusses die Liste mit den abgearbeiteten Män-
geln vorzulegen 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 9  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  

 
zu 4 Mitteilungen 
  

Bürgermeister Weinberg teilt mit, dass der Spielplatz Schmiedeweg dem-
nächst aufgrund eines Baus um ein paar Meter verkleinert wird. Nach Fer-
tigstellung des Baus wird der Spielplatz zurückgebaut. Die Kosten dafür 
trägt der Bauherr. Weiterhin berichtet Herr Weinberg, dass ein Bürger aus 
der Straße „Achter de Schün“ vorgeschlagen hat, den dortigen Spielplatz 
abzubauen, da dieser seiner Meinung nach nicht genutzt wird. Lt. Herrn 
Weinberg wird die Gemeinde den Spielplatz jedoch nicht abbauen, da sich 
die Zahl der Nutzer in Zukunft durch neue Anwohner im Umkreis des 
Spielplatzes oder auch durch Enkelkinder sehr wahrscheinlich wieder er-
höhen wird.   

  
  
  
  
zu 5 Einwohnerfragestunde 
  

Ein Einwohner berichtet, dass die Laufbahn des Fußballplatzes am Him-
melsbarg saniert werden müsste. Die Verwaltung wird gebeten, den Zu-
stand der Laufbahn zu prüfen. 
 
Außerdem wird gefragt, ob es hinter den Toren auf dem Gummiplatz Ball-
fangnetze gibt bzw. ob die Gemeinde für die Tore welche beschaffen 
könnte. Es entsteht eine kurze Diskussion mit dem Ergebnis, dass es 
übertrieben wäre, für diesen Platz Ballfangnetze anzuschaffen.  

  
zu 6 Verschiedenes 
  

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Sitzung im November aus terminlichen 
Gründen verschoben werden muss. Der neue Termin wird dem Ausschuss 



- 6 - 

 

rechtzeitig mitgeteilt.  
 

  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.09.2018 

 

 
   

(Jochen Kuik) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Alexandra Kaland) 
Protokollführerin 
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